



DIE POSAUNE

Er hatte Recht in Bezug auf Europa

- Mitarbeiterstab der Posaune
- [29.06.2022](#)

Der Ukraine-Krieg hat eine der wichtigsten biblischen Endzeit-Prophезеи beschleunigt!

Millionen von Menschen haben die Stimme von Herbert W. Armstrong gehört, der in seiner Radio- und Fernsehsendung *The World Tomorrow (Die Welt von morgen)* die Nachrichten des Tages analysierte und sogar die Nachrichten der Zukunft voraussagte.

In der März-Ausgabe seines Nachrichtenmagazins schrieb er in seinem charakteristischen, nachdrücklichen Stil: „Aus heutiger Sicht sieht es so aus, als würde Washington weiter dahindriften – hartes Gerede, aber keine harten Taten – „die europäischen Nationen, die direkt im Schatten des großen russischen Bären stehen, werden unruhig, misstrauen Amerika und denken mehr und mehr darüber nach, sich zu den Vereinigten Staaten von Europa zu vereinigen“.

Er schrieb, dass es nur noch eines obersten Führers bedürfte, der das Kommando übernimmt und dass dieser Mann plötzlich auftauchen würde. Dieser Mann, wahrscheinlich aus Deutschland, würde ein verblüffend neues politisches System errichten, das jedoch auf einem sehr alten System beruht: Ein europäischer Block, eine „Union von Kirche und Staat“, vereint durch den Katholizismus – ein modernes Heiliges Römisches Reich.

„Zehn Diktatoren in Europa werden sich in einem gigantischen europäischen Kombinat zusammenschließen und ihre vereinte militärische Macht und ihre Ressourcen dem neuen Führer Europas zur Verfügung stellen! Nicht nur das, sondern auch ein großer religiöser Führer – der Papst in Rom – wird in einem weltbewegenden Pakt mit diesem militärischen Führer in Erscheinung treten ...!“

Zu diesen 10 europäischen Ländern würden „Deutschland und Italien, wahrscheinlich Spanien und Portugal und Frankreich, Griechenland und wahrscheinlich einige der Balkanländer gehören“, sagte er. Großbritannien wird auf jeden Fall nicht dabei sein.

Dies scheint eine gute Analyse für eine März-Ausgabe der Zeitschrift im Jahr 2022 zu sein. Sie wäre noch besser, wenn sie im März 2020 geschrieben worden wäre und wirklich beeindruckend, wenn sie im März 2000 geschrieben worden wäre. Aber sie wurde im März 1950 verfasst!

„Eines der großen Dinge, die Europa vorantreiben, ist ihre Angst vor dem, was im Kreml und in der Sowjetunion vor sich geht“, sagte er in einer Predigt am 27. November 1982. „Die europäischen Länder verlieren das Vertrauen in die Vereinigten Staaten, die einen militärischen Schutzschirm über sie spannen und sie wollen ihre eigenen Streitkräfte, um sich selbst zu schützen. ... Das ist ein Hauptanreiz, sich zu vereinen, und das geschieht auch.“

Am 8. Februar 1980 schrieb er: „Deutschland hat zusammen mit anderen europäischen Nationen keine militärischen Kräfte, die in der Lage wären, einen solchen russischen Angriff abzuwehren. Die europäischen Länder haben sich auf die militärische Macht der USA verlassen, sie vor den Russen zu schützen, die direkt an ihrer Ostgrenze stehen und dort jetzt schwere Truppen aufmarschieren lassen! Es scheint, als sei die NATO so gut wie ausrangiert. ... Sie können sicher sein, dass die westeuropäischen Staatsführer eilig und heimlich darüber beraten *wie* und *wie bald* sie sich zusammenschließen und eine vereinte europäische Militärmacht aufstellen können, damit sie sich selbst verteidigen können! Damit sie sich Russland nicht mehr kleinlaut beugen müssen! Und wem werden sie die Schuld für ihre Demütigung und ihre Notwendigkeit geben, jetzt ein vereinigtes Europa zu haben, mit einer vereinigten Regierung, einer gemeinsamen Währung und einer gemeinsamen Militärmacht, die so groß oder größer ist als die der Ussr oder der USA? Sie werden den USA die Schuld geben! Und wenn sie stark genug sind, um sich durchzusetzen, werden sie zuerst Großbritannien angreifen, weil es fest an der Seite der USA steht und dann werden sie eine Menge Wasserstoffbomben zurückwerfen, die die USA jetzt in Europa gelagert haben!“

Herr Armstrong sagte, er wisse nicht, *wann* sich Europa zu einer Supermacht vereinigen würde, aber jahrzehntelang behauptete er, ohne jemals zu schwanken, dass es so kommen *würde*. Er sprach die Warnung der biblischen Prophезеи aus und Sie lesen dieselbe prophetische Warnung in diesem Augenblick, im Jahr 2022.



ER HATTE RECHT

RÜCKBLICK AUF FÜNF JAHRZEHNTE PRÄZISER
VORHERSAGEN VON HERBERT W. ARMSTRONG